
Pièces 4 Pièces

Superficie 73 m²

Référence 84414869

Prix 870 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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A  proximité  des  jardins  du  ranelagh,  barnes  vous  propose  cet  appartement  sur

cour  de  73  m².  Situé  au  4ème  étage  d'un  immeuble  ancien  desservi  par  un

ascenseur,  ce  bien  se  compose  d'un  salon,  d'une  salle  à  manger,  de  deux

chambres,  d'une cuisine  indépendante  meublé  et  équipé,  d'une salle  de  bains  et

de  nombreux  rangements.  Idéalement  situé  à  proximité  des  commerces,  ce  bien

bénéficie  du charme de l'ancien et  d'une belle  exposition.  Une cave complète  ce

bien. Honoraires à la charge du vendeur - nombre de lots dans la copropriété: 39 -

montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,770 ...

Near  the  jardins  du  ranelagh,  barnes  is  listing  this  73m²  (786  sq  ft)  apartment

overlooking a courtyard. Situated on the 4th floor of a period building with a lift,  it

comprises a lounge, a dining room, two bedrooms, a fitted and equipped separate

kitchen,  a  bathroom  and  plenty  of  storage  space.  In  a  prime  location  near  the

shops,  this  property  offers  period  charm  and  sunlight.  Cellar  also  included.  Fees

payable  by  the  seller  -  average  amount  of  the  share  of  charges  €3,770/year  -

estimated annual energy costs for standard use: €1,730 ~ €2,370 - information on

the risks to which this property ...

BARNES PIED-A-TERRE PASSY-LA MUETTE

60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME
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